

Schwyz, 29. Oktober 2020

Kommentar zur PBS-Info vom 29.10.2020

Liebe AL's

Die neuen Massnahmen des Bundesrates sind aktuell strenger als die letzten Massnahmen des Kanton Schwyz. Dadurch gilt für Pfadi-Aktivitäten im Kanton Schwyz das aktuelle [PBS-Schutzkonzept](#), in welchem neu zusätzlich die Einschränkung der Personenanzahl pro Aktivität und der Verzicht auf Singen und Sprechgesänge geregelt sind.

Der KV Schwyz empfiehlt seinen Abteilungen weiterhin auf Aktivitäten mit Essen und Übernachtung zu verzichten. Zudem empfehlen wir zukünftige Aktivitäten bis auf weiteres alle draussen in den Kleingruppen durchzuführen. An Pfadianlässen sollten Leiter Masken tragen und darauf achten dass die Aktivitäten mit genügend Platz und geringem Körperkontakt geplant und durchgeführt werden.

Wer Krankheitssymptome hat, darf nicht an Anlässen teilnehmen. Auch bei Unwohlsein und leichten Erkältungssymptomen sollen Anlässe gemieden werden.

Wir sind der Überzeugung, dass wir Pfadi sehr flexibel und anpassungsfähig sind und uns von nichts so schnell auf der Bahn werfen lassen. Denn wir Pfadi wollen Schwierigkeiten mit Zuversicht begegnen und auch in schwierigen Zeiten Freude suchen und weitergeben!

Allzeit Bereit und Zäme wiiter

Robinson

Roman Culatti v/o Robinson
Kantonsleiter